



La experiencia es
la ilusión del futuro



Programa electoral de AppG · Elecciones Municipales de Mayo de 2023

Contigo
es
posible

VOTA



**Agrupación Popular
por Guadarrama**

Tenemos un plan para hacer de Guadarrama el mejor pueblo del mundo

Y aquí te contamos cómo lo vamos a hacer realidad.

De forma clara y sencilla, con soluciones posibles y sin promesas que supongan el desarrollo de proyectos faraónicos, tan comunes en los programas de otros, que siempre prometen pero nunca explican cómo lo van a hacer. Nosotros te contamos qué vamos a hacer, cómo y por qué lo vamos a hacer.

Para nosotros, lo importante es que sepas cómo lo vamos a hacer, porque de eso dependerá que lo podamos hacer de manera económicamente sostenible, sin que tengas que pagar más impuestos.

Nuestro plan comienza con unos nuevos presupuestos fundamentados en la coherencia y la eficacia.

Saber lo que se necesita y adecuarlo a la realidad del momento, es decir, ajustar cada puesto, cada oferta, a las necesidades del momento y a las posibilidades del momento, haciendo que ese presupuesto evolucione en función de las necesidades del Ayuntamiento, garantizando no solo la sostenibilidad, sino también la democratización de los puestos. De esta manera se harán rotacionales pudiendo beneficiar a más vecinos y vecinas de Guadarrama.

Además, invertiremos parte del remanente de Tesorería en infraestructuras que dinamicen el pueblo, creen puestos de trabajo, generen riqueza, hagan que nuestro pueblo sea más amable para las familias, los más pequeños, los jóvenes, los mayores... y, además, supongan un ahorro para el Ayuntamiento, de esa manera, podremos invertir esos ahorros en quién más lo necesite y en aquellos que crean futuro y apuestan por las oportunidades de todos. Con atención especial a los que se enfrentan a dificultades económicas, estando al lado de las familias y de quienes menos tienen. Con nosotros, el Ayuntamiento no les dará la espalda.

Y queremos que tú también decidas, no solo ahora con tu voto, sino a través de una partida especial de presupuestos participativos de 400.000€. Queremos que, entre todos, decidáis cómo debe ser vuestro pueblo.

Y, todo esto, sin perder de vista nuestras raíces, nuestro entorno y desarrollando un crecimiento controlado, sostenible y responsable.

TE INVITAMOS A SEGUIR LEYENDO Y A ¡ILUSIONARTE CON NOSOTROS!



Es hora de devolveros todo vuestro esfuerzo



El remanente de Tesorería os pertenece

El dinero del Ayuntamiento os pertenece. Ya va siendo hora de que recojáis los frutos de vuestro esfuerzo.

Hay más de 25 millones de euros en el remanente de Tesorería, y ese dinero os pertenece a vosotros y vosotras. Porque salió de vuestros bolsillos. Es hora de que ese dinero repercuta en vuestra calidad de vida, en vuestra seguridad, en vuestra tranquilidad. Y lo utilizaremos, no solo para crear oportunidades laborales, económicas, sociales, culturales...

Hay quien no puede esperar y por eso, utilizaremos parte de ese dinero para que podáis aliviar vuestra economía.



ILUSIONÁWATE

Eco-Ciudad del Mayor

Un modelo de ciudad sostenible en el que nuestros mayores puedan disponer de todo lo que necesiten

Pág.

6

Campo de Tiro

Disfrutar de las mejores y más respetuosas instalaciones deportivas es una de nuestras prioridades.

Pág.

7

Proyecto Smart City

Nuestro plan contempla el desarrollo de una **localidad inteligente** con la puesta en marcha de nuestra propuesta Smart City.

Pág.

8

Drones

Desde AppG estamos convencidos de que la mejor manera de diseñar el futuro es construir desde el presente, conjugando innovación, formación y capacitación.

Pág.

9

Plan de ahorro e independencia energética

En AppG hemos diseñado un plan que incluye una estrategia de ahorro y eficiencia energética

Pág.

10

Desarrollo del Sector 5

Guadarrama cuenta con espacios céntricos en los que construir una oferta muy necesaria de hogares para nuestros jóvenes

Pág.

11



ILUSIÓNATE

Camping + Caravanas

Hacer de nuestro municipio un referente turístico, exige adaptarse a las nuevas necesidades de la sociedad, a la nueva forma de disfrutar del ocio y el tiempo libre.

Pág.

12

Nuevo centro social multiusos

Guadarrama de todos, por eso, construiremos un centro social multiusos en el que cada uno de nosotros podamos aportar.

Pág.

13

Nuevos presupuestos participativos

Queremos que te involucres en el desarrollo de tu pueblo

Pág.

14

Planta de compostaje y biomasa (Plan Verde)

Reciclar es un compromiso necesario para cuidar nuestro medio ambiente

Pág.

15

Mejora y ampliación de la red de parques

Estamos convencidos de que los parques tienen que seguir siendo los espacios de encuentro de nuestros pequeños vecinos

Pág.

16

Plan de Limpieza integral Guadarrama

Un plan que garantice la limpieza de nuestras calles, nuestras plazas y todo nuestro entorno.

Pág.

17

Eco-ciudad del Mayor

Y cátedra universitaria

Un modelo de ciudad sostenible en el que nuestros mayores puedan disponer de todo lo que necesiten, viviendo de forma independiente, asistidos en sus necesidades, sin tener que renunciar a la mejor calidad de vida, rodeados de los mejores servicios, en un entorno en el que se minimice el impacto ambiental y se maximice la eficiencia energética y el uso de recursos naturales.

Una eco-ciudad del Mayor con la que consigamos:

1. **Mejorar la calidad de vida.** Proporcionando espacios verdes, aire y agua más limpios y, en este caso, unos servicios adecuados en todas las etapas de su edad madura.
2. **Reducir la huella de carbono.** Usando energías renovables y reduciendo la emisión de gases de efecto invernadero. Una medida que ofrece la mejor y más adecuada estancia a nuestros mayores sin que tengan que renunciar a las comodidades de calefacción o refrigeración.
3. **Aumentar la eficiencia energética.** Utilizando tecnologías y prácticas innovadoras para reducir el consumo de energía en los edificios, el transporte y otros sectores, ayudando a nuestros mayores a hacer más rentables sus recursos.
4. **Fomentar de la economía verde.** Fomentando la creación de empleos en sectores verdes, como la energía renovable o el transporte sostenible. El diseño de nuestra eco ciudad del Mayor permitirá la creación de nuevos empleos en diversos sectores.
5. **Mejorar la salud.** Promoviendo estilos de vida más saludables al fomentar la actividad física, reducir la contaminación del aire y mejorar el acceso a alimentos saludables, y qué mejor que la salud para cuidar a nuestros mayores.
6. **Reducir el consumo de agua.** Usando tecnologías y prácticas innovadoras para reducir el consumo de agua en los edificios, las instalaciones y las industrias.
7. **Fomentar la biodiversidad.** Promoviendo la biodiversidad y la conservación de los recursos naturales a través de prácticas de gestión sostenible de la tierra y del agua.

En resumen, una eco-ciudad que mejore significativamente la calidad de vida de sus habitantes, reduciendo el impacto ambiental y fomentando la economía verde.

Destinada a mejorar la vida de nuestros mayores, en la que cuidando lo nuestro, cuidamos de los nuestros.

La eco ciudad del Mayor ampliará las oportunidades laborales de todos y de manera especial de nuestros jóvenes que, no solo podrán trabajar sino que disfrutarán de propuestas educativas del más alto nivel, a través de la **cátedra universitaria**, un instrumento en el que la unión entre la universidad y la empresa proporciona la formación más idónea y adecuada.

Bueno para nuestros mayores.
Bueno para nuestros jóvenes.



El mejor y más respetuoso Campo de Tiro

Disfrutar de las mejores y más respetuosas instalaciones deportivas es una de nuestras prioridades.

Nuestro plan es ampliar el **Campo de Tiro** para que tanto tiradores de élite como aficionados, puedan disponer de unas modernas instalaciones, abiertas a diferentes opciones, tanto olímpicas como deportivas, en las que se incluya la realización de prácticas de tiro, entrenamientos, aprendizaje, profesionalización, competiciones, etc...

Instalaciones en las que posean varios tipos de fosos, galerías de tiro, opciones para las diferentes disciplinas... y todas ellas adaptadas a las necesidades de todos los deportistas, incluidos aquellos con necesidades especiales de movilidad.

Amplias, modernas y respetuosas con el medio ambiente y con sus compromisos, que siempre permitan a los deportistas realizar sus prácticas, aprendizaje, competiciones y entrenamientos con la mayor garantía de seguridad.

Nuestra idea es que este nuevo espacio facilite también el desarrollo de opciones profesionales que mejoren las condiciones y oportunidades laborales, empresariales y comerciales de nuestros vecinos.



Guadarrama Smart-City

Nuestro plan contempla el desarrollo de una **localidad inteligente** con la puesta en marcha de nuestra propuesta Smart City.

Guadarrama Inteligente, una localidad conectada, moderna, segura y eficiente, preparada para los retos del futuro.

Un moderno desarrollo inteligente que conecta Guadarrama para rentabilizar los recursos convirtiéndolos en sistemas eficientes. Imagina, por ejemplo, lo que podría ayudarnos en la gestión de los recursos, un sistema que mejore la eficiencia en la recogida de basura, a través de sensores que nos informen de contenedores llenos o de cualquier problema en la iluminación, cortes de suministro, etc... en el menor tiempo posible y activando todos los sistemas de intervención para la reparación del servicio.

Guadarrama Inteligente es nuestra propuesta para gestionar eficientemente los recursos de la localidad y para crear una sociedad respetuosa, moderna, segura y conectada.

Soluciones eficientes para diseñar una localidad respetuosa, que cuida de los recursos y trabaja para ofrecer a sus residentes medidas y desarrollos sostenibles.



Construyendo en el presente las oportunidades de futuro

DRONES

SEAMOS PARTE DE ESTA REVOLUCIÓN



Escuela de vuelo · Prácticas de vuelo · Mecánica

Desde AppG estamos convencidos de que la mejor manera de diseñar el futuro es construir desde el presente, conjugando innovación, formación y capacitación.

Por eso, os proponemos la creación de una **Escuela de Drones** con la que nuestros jóvenes y adultos puedan aprovechar todo el potencial que tiene el uso de esta tecnología para formar parte de la revolución que suponen los drones en nuestra sociedad.

Una Escuela de Drones que ofrezca la posibilidad a los vecinos y vecinas de Guadarrama de obtener la capacitación profesional necesaria para su certificación como piloto de drones. Una de las profesiones con más demanda en la actualidad y que no deja de crecer día a día.

Queremos formar parte de esta revolución que ofrece a nuestra sociedad oportunidades laborales en una gran variedad de campos como la fotografía y el cine, la agricultura, la topografía, cartografía, vigilancia, seguridad y muchos otros campos que están aún implementando este desarrollo tecnológico.

Y añadiendo en esa formación no solo el pilotaje sino también los conocimientos para convertirse en mecánico de mantenimiento y reparación.

Formación en innovación para que nuestra localidad esté siempre a la vanguardia en oportunidades y futuro.



Nuestra independencia energética significa sostenibilidad, responsabilidad, compromiso con nuestro entorno, ahorro...

▶▶▶ En nuestro plan, la Eficiencia Energética es un valor real.
Un proyecto posible con el que todos ganamos

En AppG hemos diseñado un plan que incluye una estrategia de ahorro y eficiencia energética para que Guadarrama se convierta en una localidad sostenible, sustentable, responsable y comprometida.

Queremos que la eficiencia energética sea una realidad, no solo por lo que representa para el cuidado y mantenimiento de nuestros recursos sino porque, con ella, garantizamos comportamientos que repercuten en el bienestar de todos.

Hemos establecido un plan de medidas que incluyen la adopción de tecnologías más eficientes en todas las instalaciones municipales, el uso de energías renovables,

el desarrollo de campañas para la modificación de hábitos y comportamientos y la implementación de políticas y programas de gestión de la energía que harán que Guadarrama entre de lleno en el futuro de una gestión eficiente, que consiga una mejor distribución de los recursos y un ostensible ahorro.

Un plan de **Eficiencia Energética** que sustituya en nuestra localidad los viejos y obsoletos sistemas energéticos y permita a los vecinos no solo un compromiso con el medio ambiente sino un ahorro real que pueda repercutirse en los bolsillos de todos o en los de aquellos que más lo necesiten.

PLAN DE EFICIENCIA ENERGÉTICA

UNA APUESTA POR LA INDEPENDENCIA ENERGÉTICA
MÁS ECOLÓGICA
MÁS RESPONSABLE
MÁS BARATA
MEJOR

Medidas responsables que mejoran Guadarrama

Hogares y oportunidades en el Sector 5



Guadarrama cuenta con espacios céntricos en los que construir una oferta muy necesaria de hogares para nuestros jóvenes o aquellos que quieran elegir nuestro municipio.

Espacios como el Sector 5, localizado en la zona de Dehesa de los Panes, que posibilitará la construcción de nuevos hogares y aportará mejores servicios que beneficiarán a todo el ámbito y al municipio, en general.

Nosotros haremos realidad el desarrollo del Sector 5 para mejorar la cohesión de la localidad con un crecimiento controlado que permitirá la economía y eficiencia de los servicios y el impulso de vivienda pública al servicio de quien más lo necesite.



El desarrollo del Sector 5 es para nosotros muy importante porque suma espacios verdes para el uso y disfrute de todos, aporta nuevos equipamientos públicos, nuevos hogares de oferta pública y privada, nuevas infraestructuras... desarrollar el Sector 5 es nuestra apuesta

para seguir creando una localidad con futuro, en la que los desarrollos no estén alejados, beneficiando a todos los vecinos y organizando nuestro pueblo para que siga siendo el mejor lugar para vivir.

Desarrollos que ayudan a cohesionar nuestro municipio y hacen eficientes nuestros servicios.

Guadarrama de todos, para todos.

Camping + Caravanas



Hacer de nuestro municipio un referente turístico, exige adaptarse a las nuevas necesidades de la sociedad, a la nueva forma de disfrutar del ocio y el tiempo libre. La pandemia nos ha cambiado y ha cambiado también nuestras formas de viajar y visitar lugares. Cada vez más, a nuestros visitantes tradicionales se han unido los que buscan espacios verdes de ocio, en los que practicar senderismo, bicicleta o simplemente pasear disfrutando de la naturaleza. Por eso, nuestra propuesta es diseñar espacios ajustados a estas nuevas necesidades. Espacios de camping y en los que puedan instalarse caravanas, para recibir a los visitantes ofreciéndoles los servicios que necesitan pero también para hacerlo cuidando de nuestro entorno. Haciendo que este turismo sea respetuoso y compatible con nuestro entorno natural.

Queremos habilitar zonas pensadas y diseñadas de forma exclusiva para que la experiencia

Una iniciativa para crear espacios de convivencia adaptados a las nuevas formas de visitar y disfrutar de la naturaleza y estimulando su respeto y cuidado.



sea igual de beneficiosa para quienes nos visitan como para los que vivimos aquí. Espacios de convivencia bien diseñados que beneficien a quien nos visita y constituyan un motor económico para nuestra sociedad.

Opciones para acoger, con todas las comodidades a nuestros nuevos visitantes, protegiendo nuestro entorno y facilitando el desarrollo de nuevas iniciativas económicas



Un lugar de encuentro con las iniciativas que hacen sociedad



Guadarrama necesita espacios que reflejen su riqueza cultural, comercial, innovadora. Su variedad y diversidad. Guadarrama necesita un centro social multiusos como el que hemos diseñado para seguir creciendo.

Creemos en el Guadarrama de todos, por eso, construiremos un centro social multiusos en el que cada uno de nosotros podamos aportar.

En el que se muestren las iniciativas sociales de nuestras asociaciones, de nuestros jóvenes, de nuestros empresarios, de nuestros mayores, en definitiva, de todo el que quiera construir sociedad.

Un centro en el que las salas se adapten en función de la propuesta y la necesidad para ofrecer exposiciones, conciertos, mercados, teatro, ferias y cualquier iniciativa que sume.

Para que todos podamos disfrutar de instalaciones adecuadas, modernas y funcionales que permitan la convivencia, el intercambio de experiencias y conocimientos, la cultura, la formación, el empleo, las actividades empresariales, las iniciativas comerciales, la innovación...

Unas instalaciones adecuadas al Guadarrama moderno y de vanguardia que queremos para todos.



Planta de compostaje y Biomasa (Plan Verde)



La solución más responsable y eficiente de tratar los residuos orgánicos. Integrado en un plan verde que mejore la limpieza y economía del pueblo

Para beneficio de todos.



Reciclar es un compromiso necesario para cuidar nuestro medio ambiente, aunque también para ofrecer un ahorro en la gestión de nuestros residuos y en los impuestos que pagamos por ella.

Nuestro compromiso es ofrecer las mejores soluciones, por eso, llevaremos a cabo la construcción de una **Planta de compostaje y Biomasa** que dé solución a los vecinos de Guadarrama y que permita el desarrollo de una economía circular en la que los residuos se conviertan en fuente de riqueza.

Una instalación municipal que reduzca los costes de traslado, transporte y gestión, reduciendo la huella de carbono.

De la correcta gestión de los residuos orgánicos y verdes podremos beneficiarnos con nuevos combustibles o abonos y contribuyendo a la transición hacia una economía más sostenible.

El desarrollo de esta nueva instalación contará con la implementación de los sistemas necesarios para mejorar el compostaje doméstico, con más contenedores y servicios, y mejorando la cantidad de hogares implicados en la separación de los residuos orgánicos.





Los niños se merecen divertidos espacios de juegos para socializar. Sus familias se merecen la seguridad y garantía de que sus hijos disfrutaran en las mejores instalaciones.

Mejora y ampliación de la red de parques

Estamos convencidos de que los parques tienen que seguir siendo los espacios de encuentro de nuestros pequeños vecinos. Sus juegos, propuestas y diseño tienen que estar pensadas para que todos disfruten por igual. Con propuestas inclusivas, seguras y divertidas que no dejen a nadie al margen.

Por eso, vamos a diseñar una red de parques adaptados a las necesidades de todos, teniendo en cuenta las edades y las condiciones, buscando la mayor diversidad de juegos y garantizando la seguridad de las instalaciones para tranquilidad de las familias.

Parques para los más pequeños, los jóvenes y los mayores.

Haciendo posible que la actividad al aire libre sea una opción para todos, para socializar, para vivir Guadarrama.

Opciones distribuidas a través de una red de parques que permita el diseño de espacios específicos en los que jugar, practicar deporte, entrenar mascotas, etc... que sea un lugar respetuoso con la actividad y los vecinos.



Una red de parques públicos para pequeños y grandes ayuda a mostrar una localidad amigable que cuida de sus vecinos ofreciéndoles todas las ventajas de vivir en el mejor lugar para su ocio, deporte y disfrute.

Plan de Limpieza Integral de Guadarrama (Plan Verde)

Un plan para implantar una gestión integral, moderna, eficiente, sostenible y real, tanto en el centro como en las urbanizaciones.



Nuestro plan para Guadarrama incluye, por supuesto, un plan verde.

Un plan que garantice la limpieza de nuestras calles, nuestras plazas y todo nuestro entorno.

Los vecinos de Guadarrama nos merecemos un municipio cuidado, limpio y saludable, en el que las basuras y residuos parezcan no existir y se implementen modernas soluciones de gestión.

Por eso nuestro plan coordinará los esfuerzos ciudadanos con los recursos municipales y dotará a los servicios de recogida y limpieza de las herramientas más eficientes para mantener limpia nuestra localidad.

Herramientas como la instalación de sistemas de detección de llenado en los contenedores, vigilancia en la recogida y depósito de residuos, instalación de renovados contenedores y eficientes sistemas de limpieza de calles y espacios públicos.

Y junto con los recursos materiales y tecnológicos la eficiente gestión de los efectivos y personal municipal necesarios para garantizar la limpieza. Un plan verde que incluye las campañas informativas necesarias para la colaboración ciudadana y para conseguir que nuestro pueblo muestre la imagen que se merece.

Un plan verde de limpieza y compromiso medioambiental que nos ayudará a reducir las emisiones de gases efecto invernadero, a mejorar la protección del medio ambiente, a conseguir la sostenibilidad, incrementar nuestra calidad de vida y reducir costes.



Seguridad

En una sociedad en la que la falta de diálogo ha hecho que sea, más necesario que nunca, garantizar la seguridad de nuestros vecinos, nosotros trabajaremos por alcanzar los acuerdos necesarios para mejorar los recursos humanos y materiales del cuerpo de nuestra Policía Local para garantizar la primera atención de los vecinos.

Para ello:

*Pondremos en marcha una **regeneración en la organización, los servicios y los recursos**. Haciendo posible la recuperación con prioridad de las plazas vacantes.

***Reconociendo la categoría de cada agente y devolviendo la dignidad a quienes se comprometen con la seguridad y el cuidado de los vecinos.**

*Consensuando, a través del diálogo permanente, los criterios de aplicación para permutas, nuevos destinos, comisiones, etc...

***Realizaremos inversiones en nuevos equipos que posibiliten una mejor atención**, con vehículos más ecológicos y menos contaminantes, e implementaremos adecuadas medidas de prevención y seguridad para los agentes.

***Facilitaremos el desarrollo y la incorporación de personal especializado** para cubrir los diferentes supuestos que se pueden dar en nuestro municipio. Es decir, formaremos a nuestros agentes de Policía Local para su cualificación y especialización tanto en temas de acoso, violencia doméstica, malos tratos, integración, juventud, etc...

II.-EMPLEO, COMERCIO Y EMPRENDIMIENTO

Estamos comprometidos con el desarrollo de una localidad de futuro en la que el Empleo sea una realidad para quienes vivan en Guadarrama. Empleo de calidad con acciones directas para mejorar el tejido social.

Para ello:

*Recuperaremos la oficina de Empleo del Ayuntamiento de Guadarrama (OPEA) para ayudar a quien necesite trabajo y a quien demande empleo, coordinando oferta y demanda.

Añadiendo acciones concretas como:

- La firma de **convenios con el SEPE**, Servicio Público de Empleo Estatal, para facilitar el acceso de desempleados y trabajadores a su oferta.

- La firma de **convenios de prácticas** con las asociaciones de comerciantes y con los comerciantes de la localidad y la zona para la realización de Prácticas de Empleo.

- La firma de **convenio con universidades** y centros de Formación Profesional para mejorar las opciones y posibilidades de los desempleados de Guadarrama.

- La firma de **acuerdos con las empresas** de Guadarrama para la incorporación de sus ofertas de empleo al portal municipal de empleo y la recepción de los candidatos de la localidad.

***Ampliaremos y actualizaremos los cursos de formación para el empleo** que se ofertan desde el Ayuntamiento para adaptarlos a las nuevas necesidades, apostando por los nuevos nichos de empleo específicos en la zona de la Sierra de Guadarrama como empleo

turístico, verde, sostenible y de futuro, como los relacionados con las nuevas tecnologías, o requerimientos más específicos como formación de personal de establecimientos de hostelería, personal sanitario en residencias, etc.

*Implementaremos **estudios de mercado** para que desde el Ayuntamiento de Guadarrama se ayude con herramientas efectivas y adecuadas a los nuevos emprendedores, para que conozcan la rentabilidad de los proyectos y su adecuación a la demanda en el municipio y en toda la zona.

***Crearemos infraestructuras para que los emprendedores** puedan elegir Guadarrama para establecer sus ideas de negocio y dispongan de espacios donde colaborar y darse a conocer a través de coworking.

***Impulsaremos la creación de nuevas empresas y el autoempleo** a través de iniciativas de asesoramiento y formación, el desarrollo de un área de I+D municipal y la simplificación de los trámites municipales.

El desarrollo de un buen tejido comercial, cohesionado y moderno es fundamental para nosotros.

Por ello:

***Trabajaremos con** regularidad, de forma efectiva y con equidad, con las **asociaciones de comerciantes municipales**, tanto las existente, como cualquier otra de nueva creación.

***Facilitaremos canales telemáticos para la participación**, tanto de comercios como de vecinos, en las Campañas de Dinamización de Comercio Local.

***Crearemos un escaparate digital**,

desarrollando una Aplicación móvil y web, municipal gratuita en la que cada comercio/empresa adherida podrá abrir su perfil para dar a conocer sus productos, y donde se podrá geolocalizar cada comercio facilitando el acceso de nuevos clientes.

***Implementaremos el acceso electrónico a empresas y autónomos** para que puedan acceder en cualquier momento las ofertas de las licitaciones de la Administración.

***Desarrollaremos un programa de dinamización continua** de Guadarrama con actividades socioculturales. Un proyecto denominado *Cada mes importa*, con actividades lúdicas todos los meses del año y para todos los públicos. Iniciativas como: Survival Zombi, Paseje del terror en Halloween, La Vuelta al Cole, Campaña Navideña de apoyo al comercio local, Crossfit Games, Feria de la Tapa, etc...

***Ofreceremos cursos gratuitos a comerciantes y empresarios**, que puedan a ayudar a desarrollar y mejorar sus negocios como los relacionados con manejo de Redes Sociales, montaje de escaparates, calidad en la atención, imagen de marca, gestión, etc...

***Implementaremos herramientas fundamentales para mejorar el comercio**, como el establecimiento de taquillas CityParq. Un sistema con el que los comercios de Guadarrama podrán ampliar su clientela con el envío y devolución de paquetes a través de taquillas inteligentes.

SERVICIOS MUNICIPALES

Estamos convencidos de que Guadarrama necesita ofrecer una atención de excelencia a sus ciudadanos, para lo que:

*Pondremos en marcha un **sistema de control de calidad de los servicios municipales** a través de un protocolo de actuación en el que controlen todas las fases de la atención y se incorporen cuestionarios de valoración por parte de los usuarios.

***Mejoraremos la página del Web de Ayuntamiento de Guadarrama** haciéndola más accesible y ampliando los trámites y gestiones de forma telemática, haciendo innecesarios los desplazamientos y haciendo realidad el Proyecto de Administración abierta, simple y accesible.

***Realizaremos un estudio de toda la flota de vehículos municipales** y la posibilidad de hacer un cambio por una flota más sostenible con nuestro entorno.

***Armonizaremos Guadarrama colocando** elementos que, además de delimitar espacios, den una estética coherente y mejoren la visión de conjunto del municipio.



III.- BIENESTAR SOCIAL Y MAYORES

Las familias son la base de la sociedad que queremos para Guadarrama. Familias de todo tipo para las que:

*Desarrollaremos un sistema de coberturas y ayudas más personal y efectiva para que cada tipo de familia pueda hacer frente a sus diferentes necesidades.

Cuidar de nuestros mayores, de su salud, su bienestar y su calidad de vida, es uno de nuestros principales objetivos.

Para ello:

***Recuperaremos la comunicación con nuestros mayores** a través de las comisiones con mayores, que nos informarán de sus necesidades haciendo posible una intervención directa y adecuada sobre lo que de verdad se necesita.

***Impulsaremos una atención más personal**, adecuada y efectiva a nuestros vecinos mayores, adaptando los recursos a sus necesidades.

***Mantendremos el servicio de atención y acompañamiento domiciliaria** para aquellos mayores que puedan necesitarlo.

***Impulsaremos las comidas en compañía** para reducir la soledad, así como el servicio de comidas a domicilio para personas mayores o con enfermedades crónicas.

***Implementaremos un sistema de alerta para localización de personas con deterioro cognitivo (MIMAL).**

***Facilitaremos y promocionaremos las excursiones y viajes** para personas mayores con el objetivo de mejorar sus oportunidades de ocio y bienestar social.

*Pondremos en marcha diferentes iniciativas para el acceso y la **relación de los mayores con las nuevas tecnologías**, así como sistemas especiales de atención a los mayores en el uso de las nuevas herramientas en su relación con servicios básicos como bancos, facturación, solicitud de documentación en los portales de la administración, smartphones, etc.

***Crearemos un servicio de atención de los mayores en derechos energéticos.**

***Impulsaremos la participación de los vecinos en un Banco de tiempo.**



IV.- INTEGRACIÓN SOCIAL, MUJER, EXCLUSIÓN SOCIAL, DISCAPACIDAD.

Conseguir la igualdad, el equilibrio en derechos y oportunidades, para todos aquellos que necesitan políticas que les ayuden a sentirse integrados en nuestra sociedad municipal, es una de nuestras prioridades. Ayudar a quien más lo necesita desde enfoques concretos y adecuados a cada necesidad, sin generalizaciones excluyentes y valorando cada necesidad. Escuchando cada necesidad y a cada vecino.

Y para conseguirlo:

* Impulsaremos un proyecto de microempresas de I+D. Para generar **puestos de trabajo destinados a personas con discapacidad.**

* Colaboraremos activamente con las asociaciones de apoyo a la discapacidad, para **eliminar las barreras que limitan su integración.** Un proyecto conjunto en el que estaremos implicados todos, administración, empresarios, comercios y vecinos.

* **Diseñaremos una localidad completamente accesible sin barreras arquitectónicas** que impidan el acceso o el tránsito de personas con movilidad reducida, a familias con menores o a cualquier vecino que de forma permanente o transitoria necesite disfrutar de espacios adecuados. Nos comprometemos a revisar y adaptar todas las dependencias de acceso público. Dentro de nuestro programa llevamos una serie de inversiones, que permitirán que **TODOS** los vecinos puedan dar un mejor uso a las instalaciones municipales.

* Fomentaremos una red de apoyo a las

***Medidas para conseguir la soberanía energética** con el desarrollo de sistemas que permitan la reducción energética en luz, calefacción, vehículos, recursos hídricos, etc... de los edificios municipales de forma que permitan que nuestro municipio, sea un municipio verde y garantice unos ahorros importantes de los recursos municipales.

***La instalación de máquinas para la recuperación de envases.**

VI.- INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURAS Y DESARROLLO LOCAL

Creemos en el desarrollo de espacios amables, armónicos, confortables, pensados para las personas y en conjunto. Con áreas proyectadas de forma coherente y cohesionada que recuperen la esencia de un municipio para disfrutarlo.

Y para ello:

***Impulsaremos el desarrollo de medidas de Urbanismo Táctico.** Poniendo en práctica soluciones pensadas para todos y por todos, espacios creativos, de ocio y juego, adaptados a las necesidades de una sociedad como la nuestra.

*** Crearemos un espacio nuevo remodelando el edificio municipal que pertenecía al MOPU.** Ofreciendo un espacio multifuncional, exposiciones, micro comercio/artesanía, espectáculos de animación de pequeños formatos, espacio de tertulias, foodtruck...

*** Proyectaremos nuevos usos para el Parque de Gloria Fuerte (Mareo).** Creando una infraestructura que al mismo tiempo que proteja de las inclemencias atmosféricas, permita generar la energía suficiente para el consumo de las actividades que allí se generen como un kiosco que permita poder tomar un refresco a los usuarios de las instalaciones.

*** Construiremos un nuevo edificio en la zona educativa,** con salas polivalentes para diversas actividades, como club de lectura, aulas infantiles y juveniles, zonas de ordenadores, audios visuales, etc.

*** Realizaremos un estudio integral del edificio de Alfonso X,** para diseñar



VIII.-JUVENTUD Y OPORTUNIDADES

Cuidar de nuestros jóvenes, de su formación, de su ocio y de su desarrollo es una cuestión fundamental para AppG. Una sociedad que cuida a sus niños y jóvenes es una sociedad que apuesta por el futuro, por el crecimiento, por el desarrollo. Y en AppG los jóvenes son parte de intrínseca de nuestro proyecto.

Por eso:

***Promoveremos jornadas de encuentro con los jóvenes** con el objetivo de detectar sus intereses.

* Potenciaremos la **generación de redes entre los jóvenes** y el asociacionismo juvenil en el medio rural. Estableciendo el inicio de una red de contacto de jóvenes y asociaciones juveniles con intereses similares.

* Pondremos en marcha jornadas para **visibilizar proyectos llevados a cabo por asociaciones de jóvenes** que sean casos de éxito y que hayan revertido positivamente en el territorio.

* **Consolidaremos y regeneraremos las estructuras asociativas juveniles** que propicien un continuo avance en el mantenimiento de un tejido social participativo.

* **Impulsaremos la creación y tramitación de asociaciones** a través de un Servicio de Asesoramiento que informará sobre todos los aspectos necesarios.

* **Potenciaremos las iniciativas de autoempleo, individuales o colectivas, de los jóvenes.**

***Mantendremos las actividades, campañas e iniciativas del Servicio de Juventud** destinadas al ocio en función de las diferentes edades de nuestros jóvenes.

***Coordinaremos los horarios de los espacios jóvenes para adecuarlos a las necesidades reales**

* **Planificaremos cada actividad teniendo en cuenta la diversidad y la educación en valores** para formar a nuestros niños, niñas y jóvenes en el respeto a la diferencia, la cooperación, el apoyo y el respaldo para crear un entorno de colaboración y entendimiento.

* **Ofreceremos a nuestros jóvenes los proyectos de prevención que les ayuden a crecer sin conflictos.**



IX.- DEPORTE Y OCIO

En AppG estamos convencidos de que es necesario invertir en deporte, tanto en infraestructuras como en iniciativas, para conseguir que existan opciones para que cada uno de nuestros vecinos practiquen deporte como apuesta por la salud.

Para ello:

* Realizaremos importantes inversiones para la **reforma necesaria de las antiguas instalaciones deportivas** como las de los vestuarios del polideportivo municipal Juan Antonio Cuadrillero.

* **Actualización del despacho de la entrada haciendo que sea más amplia, luminosa y confortable** para poder recibir en condiciones óptimas a toda persona que se acerque al polideportivo a pedir información al polideportivo; ya sea pagos, información, etc...

* **Remodelaremos las puertas de la entrada al pabellón deportivo** mediante la instalación de puertas acristaladas correderas con detector de presencia mejorando la seguridad.

* **Acondicionaremos las pistas 1, 2 y 3 de frontón.**

* **Instalaremos iluminación eficiente,** moderna y regulable a través de led en el pabellón polideportivo.

* **Renovaremos el marcador del Polideportivo** adecuándolo a las actuales necesidades de usos en el juego.

* **Daremos impulso a las distintas disciplinas** para ser un referente en el deporte en la sierra noroeste tanto en la mejora de las infraestructuras como en

la organización de pruebas y eventos.

* **Llevaremos a cabo campañas de impulso a la juventud deportiva** de Guadarrama con el apoyo de iniciativas deportistas y respaldando a nuestras jóvenes promesas.

* **Promoveremos pruebas deportivas como la San Silvestre guadarrameña,** torneos de pádel, pruebas MTB, triatlón, boxeo, etc..., apostando por los deportes incluso minoritarios.

* **Potenciaremos el deporte de motor.**

* **Impulsaremos los deportes minoritarios:** como el voleibol, el tiro con arco, el tenis de mesa y el Badminton.

* Trabajaremos estrechamente con la empresa **SIMA**, concesionaria de la gestión de la piscina, **para que los espacios que gestiona sean optimizados y los vecinos obtengan los mayores beneficios.**

* **Potenciaremos la práctica del deporte inclusivo,** es decir, deportes en los cuales haya que prestar una mayor atención por sus características, donde cualquier persona, independientemente de su capacidad pueda desarrollar una actividad deportiva.

* **Impulsaremos las actividades y deportes destinados a la edad adulta.**

* **Estaremos muy atentos a la promoción del deporte entre quienes más dificultades puedan tener,** con especial atención a familias numerosas, familias monoparentales, familias con problemas económicos, desempleados...



*** Reabriremos el centro de observación de la naturaleza “El Gurugú”** con proyectos medioambientales educativos que sensibilicen de la importancia de cuidar nuestro entorno y que ofrezca actividades familiares, etc.

*** Remodelación y puesta en funcionamiento del antiguo club de tenis** (Carretera de Alpedrete) actualmente cerrado. Pistas de tenis, padel, escuela de tenis y zona deportiva.

*** Poner en marcha, junto con los vecinos de la zona, el alcantarillado de la zona de las Cabezuelas.**



TENEMOS EL MEJOR EQUIPO

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

A-Z

Tú
Valiente
Guadarrama - Madrid
GUADARRAMA: 0

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

1

Sara Villa Ruiz
Liderazgo
Madrid - 1966
Operativa, Resiliente, Resolutiva, Empatía

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

2

Juan Carlos Martín Puga
Experiencia
Madrid - 1993
PROFESIONAL, DEPORTIVA, COORDINADOR

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

3

Sara Molina Cuesta
Sentido Común
Madrid - 1991
TRABAJADORA, REINTEGRADORA, REFUGIO

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

4

Nuria Arrabal Fernández
Entrega
Madrid - 1986
ORDENA, HONESTA, AMABLE, DINÁMICA

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

5

Carlos Erimo
Energía
Madrid - 1974
TRABAJADOR, DEPORTISTA, PRODUCTIVO

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

6



Iván López Rodríguez
Comprensivo
Madrid - 1977
FEDERISTA, INÉRCIA, ACTIVO

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

7



Esther Gil
Optimismo
Madrid - 1973
HONESTA, VALIENTE, SOCORRIDA

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

8



Antonio González Lema
Cortesía
Madrid - 1967
TRABAJADOR, GENEROSO, TRABAJOSO

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

9



José Manuel Álvarez
Energía
Madrid - 1973
PROFESIONAL, PERSONAL, ACTIVO

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

10



Áurea Escudero
Corazón
Madrid - 1970
TRABAJADORA, EMPÁTICA, SOCORRIDA

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

11



María de las Fuentes
Amabilidad
Madrid - 1971
HONESTA, SINCERA, SOCIAL

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

12



Noelia Pozas Tartajo
Coraje
Madrid - 1972
TRABAJADORA, VALIENTE, COHERENTE

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

13



Enrique Alises
Coraje
Madrid - 1966
NATURARISTA, SEPOSITIVA, COMPROMETIDO

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

14



Sergio Muñoz González
Emprendedor
Madrid - 1997
PROFESIONAL, GENEROSO, ACTIVO

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

15



Carmen-Sonia Manget
Empatía
Madrid - 1960
HONESTA, VALIENTE, REFINICADORA

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

16



María José Martínez
Resiliencia
Barcelona - 1974
TRABAJADORA, AMABLE, SOCORRIDA

La experiencia es la ilusión del futuro

Tenemos el mejor equipo
Agrupación Popular por Guadarrama

17



M.A. Herrero Olivares
Brillantez
Madrid - 1962
Experiencia - Dirección - Inteligencia - Empatía

La experiencia es la ilusión del futuro



El partido de Guadarrama

APPG
Agrupación Popular
por Guadarrama

El partido de TODOS

agrupacionpopularporguadarrama.es